

Rampolla, a spécialement arrêté pour l'Italie les mesures suivantes :

1^o Se préparer à envoyer, à l'époque du jubilé, des députations à Rome, et à y conduire des pèlerinages.

2^o Faire des recettes exceptionnelles pour le Denier de Saint Pierre, afin de les présenter en cette occasion.

3^o Fonder dans les différents diocèses italiens des institutions soit d'enseignement et d'éducation, soit de caractère et de but économiques des principes catholiques, et destinées à rappeler, par un impérissable avantage moral procuré aux enfants de l'Italie, le glorieux jubilé du Souverain Pontife.

Le comité espère que les catholiques du monde entier, qui ont donné, lors du jubilé sacerdotal de Sa Sainteté, de si nobles exemples de dévouement et d'amour à la Papauté, s'associeront à ces mesures et prépareront de nouvelles démonstrations pour le prochain jubilé épiscopal du Saint-Père.

* *

NOMINATIONS.

Par décision de Monsieur l'Administrateur, ont été nommés :

M. J. Limoges, curé de Ste-Lucie.

M. E. J. Contant, vicaire à Joliette.

* *

Dimanche dernier, le 12 du courant, le Frère Mathieu a prononcé ses vœux de religion dans la chapelle des franciscains de la rue Richmond. C'est la première fois depuis l'expulsion des Récollets, que pareille cérémonie a eu lieu au Canada, pour un enfant de saint François.

* *

Un Père et deux novices franciscains doivent arriver de France dans le courant du mois d'octobre. Ils résideront au couvent de la rue Richmond.

* *

Le Rév. Père Prieur de la Trappe de Notre-Dame du Lac est parti dimanche dernier, en compagnie de M. l'abbé G. Leclère, pour une visite dans la région du lac St Jean. Mgr Marquis a dû rencontrer les voyageurs à Québec et les accompagner jusqu'au lac St Jean. On sait que le Gouvernement, par l'entremise de Mgr Marquis, a offert aux Rév. Pères Trappistes les terrains nécessaires pour y établir un couvent de leur ordre. On croit que l'établissement des Pères Trappistes serait un moyen efficace de promouvoir la colonisation de cette partie encore inhabitée de notre province. Reste à savoir si les Rév. Pères Trappistes seront en mesure de répondre aux désirs du Gouvernement.